

Wintersport mit Tradition

Eisstockschießen – ein bayerischer Volkssport

Während die einen wegen den ansteigenden Minusgraden frieren, wird den anderen warm ums Herz: den Liebhabern des Eises, den Eisstockschießen. Sie fiebern jenen Tagen entgegen, an denen die heimischen Gewässer endlich zufrieren und sie ihrem geliebten Hobby nachgehen können. Vor allem in Bayern hat das Eisstockschießen eine langjährige Tradition.

Denn auf dem Eis wird dieser Sport nach allen Regeln der Kunst zelebriert. Warum dieser Sport nach Jahrhunderten (erstmalig wurde Eisstockschießen im 13. Jahrhundert in Skandinavien erwähnt) immer noch so viele Menschen - ob jung oder alt - in ihren Bann zieht und mittlerweile sogar als Trendsportart gehandelt wird? Weil beim Eisstockschießen vor allem die Freude an den „Schüben“ und das gesellige Zusammensein zählt. Diese Sportart, die mittlerweile ganzjährig ausgeübt wird, ist zudem nicht nur für echte Profis, sondern auch für Anfänger und Freizeitsportler bestens geeignet.

Wie funktioniert Eisstockschießen?

Ein Spiel besteht aus sechs Durchgängen mit je vier Versuchen, genannt „Kehren“. Gewinner ist, wer die meisten „Stockpunkte“ erzielt. Das Ziel beim Eisstockschießen ist es, die Stöcke von der Abspielstelle aus möglichst nahe an die „Daube“ (ein rundes, bewegliches Ziel aus Gummi, das auf dem Mittel-

kreuz liegt) zu schießen. Die Spielfelder für das Mannschaftsspiel sind meist 28 Meter lang und drei Meter breit. Wird die Daube getroffen und in ihrer Lage innerhalb des markierten Zielfeldes verrückt, so verbleibt sie dort. Wenn sie außerhalb des Zielfeldes liegt, wird sie auf das Mittelkreuz zurückgelegt.

Wichtig ist beim Eisstockschießen, das richtige Gefühl für den nötigen Schwung zu haben, denn es müssen ca. fünf Kilogramm schwere Stöcke über das Eis geschoben werden. Es ist also Kraft ebenso gefragt wie Gefühl. Und ein wenig Geometrie schadet auch nicht.

Egal ob Kind, Jugendliche, Erwachsene, Profi oder Hobby-schütze - woher bezieht der heimische Schütze sein „Werkzeug“? Natürlich von einem Händler aus der Region! Erich Geier, selbst passionierter Eisstockschütze vertreibt bereits seit rund 30 Jahren Eisstöcke aller Art. Als Kind fand der Perlesreuter zum Eisstockschießen und seitdem ließ ihn diese Sportart nicht mehr los.

Angefangen mit der richtigen, winterfesten Kleidung, dem passenden Schuhwerk und Taschen bis hin zu Hobby- und Profistöcke bekommt man in Erich Geiers Geschäft am Oberen Markt 21 in Perlesreut alles, was das Eisstockschützenherz begehrt.

Die „Holzstöcke“ für Hobbysportler werden von Herstellern aus der Region bezogen, darauf legt Erich Geier besonderen Wert. Egal ob für Kinder, Jugendliche oder Erwach-



Ob Winter-, Sommer- und Ganzjahresstock - Erich Geier hat für jeden Eisstockschützen das Richtige! Fotos: Krückl, Geier, EC Saßbach

sene - jeder findet hier den individuell passenden Eisstock. Wer es etwas ausgefallener will, der kann sich auch das Design seines Stocks nach eigenen Vorstellungen entwerfen. Erich Geier erfüllt hier gerne jeden Wunsch! Schauen Sie einfach in Perlesreut vorbei!

www.LADLER.de

Ladler Eisstöcke
Hobbyeisstöcke, Holzeisstöcke, Kindereisstöcke
Winterplatten, Sommerplatten, Profilplatten
Eisstockstiele
Gebrauchte Stöcke, Stiele, Platten
LA-Eisschützenhosen (Gr. 36-60)
Eisschützen- und SR-Kleidung
Norweger Jacken und Pullover
Sommer- und Winterschuhe
Eisstocktaschen, Trolley
Schiedsrichterbedarf



Online-Shop: www.ladler.de · E-Mail: info@ladler.de

Erich Geier
Oberer Markt 21
D-94157 Perlesreut



LADLER DEUTSCHLAND
Tel. +49 (0)8555 / 47007
www.facebook.com/eisstock